

Fe de Erratas

En la revista nº 85 del día 1º de Octubre, se publicó una noticia Agencia SIS con el título LAS RUTAS DEL VINO, y en el párrafo que dice: "EXPORTACIONES".

“¿Dónde va toda está ingente cantidad de vinos manchegos?”

En su mayor parte, se quedao dentro del país para surtir las apetencias y las demandas comerciales de la gran familia española. Con vinos de la Mancha -y ésto no es ningún secreto- se hacen gran parte de los famosos vinos del Sur. Entre Jerez y Valdepeñas, hay canales de comunicación en más proporción que lo que la gente cree”.

De este párrafo se saca una conclusión erronea y para dejar las cosas en su sitio, ampliamos el mismo con la correspondiente aclaración: No dudamos en ningún momento que los vinos manchegos, se venden en todas las plazas españolas, hasta en el mismo Jerez, pero para el consumo local, y con su denominación. Que efectivamente se tienen canales de comercialización entre unas y otras plazas vinícolas del país, con más o menos reconocida DENOMINACION DE ORIGEN, Vds. saben que industriales de JEREZ tienen cavas en Cataluña, bodegas en Rioja, en la Mancha, etc., de donde suelen sacar sus vinos con estas Denominaciones y nunca hay lugar a admitir el plagio. Esta revista tendría que citar de sus 86 números publicados, el cincuenta por ciento seguramente; no nos cansamos de publicar, las excelencias, el poderío de sus industriales, los mismos que dan al vino de su zona, el nombre que han sabido conquistar con la más noble espada, al presentar siempre un VINO JEREZ, sin que en el mundo exista quien lo iguale y esto está respaldado por INGLESES Y GALESES, AMERICANOS Y ALEMANES y reconocido por ITALIANOS Y FRANCESES.

ASIGNACION DE LOS CONTINGENTES DE VINOS ESPAÑOLES A LOS PAISES DE LA C. E. E.

El veinte por ciento del volumen total no repartido, constituye la reserva comunitaria.

Bruselas.— El Conesjo de Ministros de Agricultura de la Comunidad Económica Europea aprobó ayer, en su reunión de Luxemburgo, el reparto por países del 8 por 100 de los contingentes previstos para los vinos españoles de Jerez, Málaga, Priorato, Rioja, Jumilla y Valdepeñas. El 20 por 100 restante, no repartido por países, constituye la reserva comunitaria.

De los 40.000 hectólitros del contingente con preferencia para el vino de Jerez embotellado se repartieron 32.000 hectólitros en la forma siguiente: Alemania Federal, 8.800; Benelux, 17.600;

Francia, 600, e Italia, 5.000. De los 210.000 hectólitros de vino de Jerez a granel se repartieron 168.000 de la forma siguiente: Alemania Federal, 15.100; Benelux, 151.700; Francia, 1.000, e Italia, 200.

De los 15.000 hectólitros de contingente con preferencias del vino de Málaga, 12.000 hectólitros se repartieron así: Alemania Federal, 5.880; Benelux, 2.760; Francia, 720 e Italia, 2.640.

Finalmente, se repartieron otros 12.000 hectólitros de los 15.000 que forma el contingente con preferencias de los vinos de Priorato, Rioja, Jumilla y Valdepeñas de la siguiente manera: Alemania Federal, 3.350; Benelux, 2.520; Francia, 720, e Italia, 5.400.— Efe